

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmertum

Einzigartiges Schmuckdesign aus Hirschhorn

Hans Obernosterer, Nostis-Trachtenschmuck

Hans Obernosterer machte sich selbstständig und entwickelt einzigartigen Trachtenschmuck. Ich habe mit 51 Jahren den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt, nachdem ich über 25 Jahre als angestellter Tischler in einem Fensterbetrieb gearbeitet habe. Bei der Arbeit an der Abwurfstange eines Hirsches kam mir die Idee, Trachtenschmuck aus Hirschhorn zu fertigen.

"Besonders stolz bin ich darauf, dass ich mir die dazu nötigen Fertigkeiten ganz alleine angeeignet habe – und es damit geschafft habe, mein Design zu einer eigenen Marke aufzubauen."

Ich begann zu experimentieren und entwickelte mit der Zeit mein eigenes Schmuckdesign, indem ich das weiche Knochenmark innerhalb der Knochenrinde mit Holz austauschte. Was als Hobby begann, habe ich mit viel Herzblut nach fünf Jahren schließlich zu meiner Berufung gemacht. Jährlich bin ich auf rund 30 Branchen-Veranstaltungen in ganz Österreich unterwegs, tausche mich aus und vernetze mich. Gerne messe ich mich auch mit Gleichgesinnten, und merke eigentlich jedes Mal, dass ich mit meinem Schmuckdesign etwas ganz Eigenes im Deutschsprachigen Raum geschaffen habe. Besonders stolz bin ich darauf, dass ich mir die

dazu nötigen Fertigkeiten ganz alleine angeeignet habe – und es damit geschafft habe, mein Design zu einer eigenen Marke aufzubauen. www.nostis-trachtenschmuck.at
Online seit 12.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)